

平成24年第4回常総市議会定例会一般質問通告書一覧

受付 番号	議席番号 及び氏名	質問事項及び要旨
1	12番 中島 亨一	<p>1 胃癌対策としてのピロリ菌検査について。 ①市独自の補助制度を考えてはどうか。</p> <p>2 道の駅の設置について。 ①道の駅，直売所，6次産業化と地場産業の育成について。</p> <p>3 新市長の政治家としての資質について。 ①選挙中の発言について。 (1)財政破綻 (2)にぎわい再生事業</p>
2	18番 水野 昇	<p>1 高崎坂東線及び財政再建の公約について，新市長に尋ねる。 ①高崎坂東線について，以前から諸事情を知りつくしている市長であるので，認定事業として県と協議を重ね，早急に取り組む気があるか聞きたい。 ②6月定例会の副市長，企画部長の答弁について尋ねる。 ③財政再建との公約を掲げ新市長になられたが，具体策を聞きたい。</p>
3	19番 中村 安雄	<p>1 新市長の選挙公約と実行性について。 ①にぎわい再生事業についての市長の考えについて。 (1)まちづくり交付金と事業期限について。 (2)当初の事業計画と見直しによる交付金の返還について。 (3)土地買収による地権者の計画見直しと損害賠償について。 ②当市の財政状況の市長の認識について。 (1)財政力指数の順位と実質公債比率と今後の推移は。 ③選挙公約と実行性について市長の考えは。 ④行政は最大のサービス機関と位置づけているが，今後の方針は。</p> <p>2 空き家対策について。 ①空き家と所有者不明の実態は。 ②危険家屋の解体撤去について。 ③行政として土地家屋調査士等の指導の必要性について。</p>
4	1番 金子 晃久	<p>1 8月3日付けの人事異動に関する辞令交付について。 ①人事異動は内示後一定期間をおき，事務引き継ぎや新しい職場への準備を行ってから辞令交付となっている。 (1)内示を行わなかったのはなぜか。 (2)突然の異動による混乱はなかったか。 (3)内示のない人事異動は労使協定違反であり職員の労働権の侵害ではないか。 ②今回の人事異動において部長職から参事職への人事があった。 (1)同じような人事異動を過去に行った記録はあるか。 (2)給与，手当，待遇等に影響はないか。</p>

		<p>(3)市の給与条例違反とはならないか。 (4)なぜこのような人事を行ったのか。</p> <p>2 高杉市長に問う。 ①街なか公園事業とは何か。 ②「更迭」を明言した県職出身の前副市長の評価を伺う。 ③今後の二元代表制における議会とどのように接していくか。</p>
5	1 1 番 吉原 光夫	<p>1 石下駅中沼線の延伸と役場跡地周辺の整備について。 ①その後の進捗状況について。</p>
6	3 番 遠藤 章江	<p>1 当市における地域活性化の取り組みについて。 ①観光産業の振興と発展に向けての取り組みについて問う。 (1)常総市観光物産協会との係わりについて問う。 (2)観光産業の発展と振興のための新たな取り組みがあるかを問う。</p> <p>2 乗り合いタクシーの今後と、市民コミュニティバスの導入について。 ①乗り合いタクシーの現状と市民から寄せられている問題点について問う。 (1)システムの運営について問う。 (2)福祉目的としての利用が優先して行われているかを問う。 ②新市長が推進しようとしている市民コミュニティバスについて。 (1)現時点での基本方針と進捗状況を問う。 (2)今後、乗り合いタクシーを廃止するのか、コミュニティバスと共に存続させていくのか、財政上の問題を含めて問う。</p>
7	7 番 中村 博美	<p>1 きぬ温水プールの運営について市長の考えを尋ねる。 ①きぬ温水プールの運営は、コスト削減による営利的運営の方向にするのか、又は医療費削減効果を生む健康増進施設として運営していくのか市長の考えを尋ねる。 ②予防医学として健康増進に役立ち、疾病治療に大いに効果を上げ、医療費削減にもつながる水中運動が実証されている中、60歳からの水泳教室の再開を希望するが、市長の考えを尋ねる。 ③きぬ温水プールの教室で廃止した教室は何か。また、廃止した理由を尋ねたい。その上で廃止した教室の再開と新しい教室を取り組む考えはあるか尋ねる。</p>
8	1 7 番 風野 芳之	<p>1 市長選において、さまざまな事業の見直し、公約について考えを問う。 ①にぎわい再生事業の見直し・中止等、その他公約事項について。</p> <p>2 石下地域、西幹線道路について（県事業）。 ①高崎坂東線の向石下、古間木間の2km延長について。</p>
9	2 1 番 堀越 道男	<p>1 交通安全対策について。 ①豊岡小学校の横曽根道路の通学安全を確保するために、朝の通学時間の有料道路（橋）を無料化にし、通学道路の車の通行量</p>

		<p>を減らす方法について。</p> <p>2 3. 1 1 震災被害支援について。</p> <p>①豊岡グリーンヒル団地の専用下水浄化槽が、3. 1 1大震災によって破損され、修復に多大なお金がかかった。本来行政が用意すべき公共下水道の代替として地元自治会が請け負っている訳であるから、支援策があっても当然と思うがどうか。</p> <p>3 自然再生エネルギー社会づくりについて。</p> <p>①社会は原発事故により、脱原発に大きく舵を切ろうとしている。これに代わる自然再生エネルギー・代替エネルギーの創出はより以上のスピードで求められているが、当市の対応は。</p>
1 0	5番 倉持 守	<p>1 防災計画の見直しについて。</p> <p>①自治体間との相互応援協定の締結に向けての進捗状況。</p> <p>②各事業者間での支援協定について、6月時点では医療機関を始めとし12か所の事業者と締結していると聞いたが、拡張に向けての考えを問う。</p> <p>2 庁舎の建て替えについて。</p> <p>①設計内容の見直しと財源について市長の考えを問う。</p>
1 1	1 6番 石川 栄子	<p>1 市民の足の確保・充実について。</p> <p>①予約型乗合交通・福祉タクシーに加えて、福祉循環バス3つそれぞれの特性を生かしながら市民の足の確保と充実を図るべきと考えるが、今後の福祉循環バスの復活の具体的計画を求める。</p> <p>2 障がい者問題について。</p> <p>①難聴者対策として新庁舎(福祉の窓口・会議室)への磁気ループシステムの設置を求める。</p> <p>②介護保険で生活援助ヘルパーの時間が45分に短縮されてしまった15分について、高齢者福祉の施策として上乗せ補助できないか。</p> <p>3 教育問題について。</p> <p>①小中一貫校の設置についてはどのように考えているのか伺う。</p> <p>②小学校の統廃合についての考えを問う。</p>
1 2	1 3番 茂田 信三	<p>1 市長の政治姿勢について問う。</p> <p>①高崎坂東線、水海道プラザについて。</p> <p>②所信表明について。</p> <p>③高止まりの公共事業落札について、今後どのような対策を考えているか。</p>
1 3	8番 岡野 一男	<p>1 メガソーラー発電の導入について。</p> <p>①再生可能エネルギーの普及拡大のため、当市でも独自に導入する考えはあるか</p> <p>②土地の有効活用という観点にも適しているのではないか。</p>

		<p>2 西幹線道路の整備に伴う沿線開発について。</p> <p>①鬼怒川の西南地区は、今後開発の進展が見込まれるが、新市長の沿線開発（工業団地の整備等）についての取り組み方について伺う。</p>
14	4番 小林 剛	<p>1 高杉市長がネットで公開しているYOU TUBEの動画（政治家の目的）に対して問う。</p> <p>①農業の担い手，商業の担い手を育成するとあるが，国が進めているこれらの担い手育成以外に，市長独自の担い手育成策があるのか，具体的な策を伺う。</p> <p>②国際社会で活躍する人材（外交官）等を育成すると言っているが，学校で使用している現在の反日的，自虐的な教科書では日本人としての誇りを持たない人材を生産することになる。教科書の独自採択は考えられるか。</p> <p>2 鬼怒川を挟み東西の公共サービスに不公平がある。早急に解消すべきと考えるがいかがか。</p> <p>①合併による弊害，公共サービスの大本である市役所本庁舎，支所とも鬼怒川の東側にあるが，西側にも31,000人以上が生活している。西側に支所，若しくはそれに代わるものを設置して公共サービスの不公平を解消できるか。</p>